## Amenazan paramilitares con atacar sedes de la FARC en Colombia



Bogotá, 16 ene (RHC) Dirigentes de la FARC, Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común, denunciaron que paramilitares amenazaron con atacar varias sedes del partido de esa exguerrilla en la parte suroccidental del país.

A través de las redes sociales, miembros del Consejo Político Nacional de la FARC dieron a conocer un texto amenazante firmado por el grupo paramilitar autodenominado Autodefensas Gaitanistas de Colombia.

El mensaje de la organización criminal precisa que da por terminada la tregua de fin de año y atentará contra las sedes de la FARC en los departamentos de Cauca, Valle del Cauca y Nariño.

Este martes, el máximo líder de la FARC, Rodrigo Londoño, llamó al gobierno a desplegar su máxima capacidad institucional para desarticular y neutralizar grupos paramilitares.

Londoño demandó realizar una investigación ante la amenaza,

así como medidas efectivas de seguridad para los miembros de la FARC en el territorio nacional.

Por su parte, el partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) trabaja en los pormenores finales con miras a la presentación del programa de gobierno de transición que focalizará su campaña rumbo a las elecciones de mayo próximo.

Según confirmó Imelda Daza, fórmula vicepresidencial de la FARC, el lanzamiento de la campaña está previsto para el 27 de enero en esta capital.

Trascendió asimismo el anuncio de la llegada esta semana a Colombia de Rodrigo Londoño (Timochenko) máximo jefe de la exguerrilla y candidato a la presidencia por la agrupación fariana, quien permaneció en La Habana cumpliendo tratamiento médico.

Daza aseguró que Timochenko está en buenas condiciones de salud, lo que le permitirá ponerse al frente de la campaña electoral de la FARC.

El 2 de enero el presidente de la FARC llamó a los militantes de la agrupación que dirige a encauzar con optimismo y unidad la estrategia electoral con vistas a los comicios legislativos y presidenciales de este año.

Como parte de la estrategia electoral identificó como una de las primeras tareas la creación de las Unidades Tácticas del Común "donde quiera que resida o se encuentre uno o más militantes de la FARC".

Se refirió también a la instalación de "centros de difusión de nuestra plataforma, comandos de dirección y organización de la campaña, centros de encuentro de los jóvenes, las mujeres, los artistas, de las mujeres y hombres del Común".

Al hacer firme la radicación ante el Consejo Nacional Electoral con vistas a la participación de la FARC en la vida política, el dirigente del Consejo Político Nacional Iván Márquez ratificó la voluntad de paz con justicia social de la colectividad.

En esa oportunidad instó a los representantes de un amplio espectro de organizaciones políticas y sociales del país a acogerse a un gran pacto de unidad orientado a la defensa de la paz.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152746-amenazan-paramilitares-con-atacar-sedes-de-la-farc-en-colombia}{en-colombia}$ 



Radio Habana Cuba